



《 出来る内容を、みんなで考え、文化祭を行いました。 》

10月15日(土)、本校で文化祭を行いました。約3週間という短い練習や準備の期間でしたが、出来ることをみんなで考え案を出し合っていました。当日午前中は、生徒会役員による「龍神太鼓」のオープニングに始まり、各学年生徒全員で歌う学年合唱、城東高校ダンス部・チアリーダー部を招いての演技披露を行いました。生徒会役員による龍神太鼓は、文化祭の2週間前から放課後に練習の音が響き渡って、文化祭が近いことをみんなが感じることが出来る意味でもいい取組になっていました。当日も息の合った素晴らしい迫力ある演舞で圧倒されました。学年合唱はどの学年も真面目にしっかりと練習し、良く声も出ていて美しくまとまりのある合唱をしていました。特に3年生は「夏の日贈り物」「はじまり」の難しい2曲でしたが、「さすが3年生」と思える堂々とした真剣な合唱でとても感動しました。午後は、3名の英語スピーチから、吹奏楽部のきれいな音色の3曲の演奏、3年生の4部門に分かれてのステージ発表、全校生徒を楽しませ、笑顔にしてくれました。よく頑張ってくれたと思います。そして、PTA プレゼント企画も盛り上がり、生徒会のエンディングと盛りだくさんの内容でした。展示も魅力的な美術部の作品、モザイクアートやステンドグラス、各教科・学年展示も立派なものが出ていました。閉会式で「楽しかった」と手を挙げた生徒が100%で、「頑張った」「感動した」「疲れた」「来てよかった」と生徒が感じ笑顔になれたとてもいい文化祭になりました。

《 文化祭の「昼食・デザート」の準備、ありがとうございました。 》

文化祭当日の昼食は、PTA 役員の方々が「コロナ禍少しでも生徒にバザーの雰囲気を感じてもらい、思い出に残るように」と注文を取り、数種類の弁当やデザートや飲み物の配布をしてくださいました。メニュー、業者決めや、発注・購入や配布と、大変であったようですが「生徒の思い出にPTAとしてできることを」と行っていただきました。何度もの夜の会議、企画・準備・配布等、ありがとうございました。 【 ↓ : 文化祭の様子 】



【文化委員長（柴田さん・三浦さん）】

特に、学習文化委員長を中心に生徒会役員は、準備や全体の運営、生徒への呼びかけ、自分たちの練習や話し合いなど、大変ハードな日々であったことと思います。みんなをまとめ、よく頑張ってくれました。このように3年生が全体を盛り上げて、全校生徒でいい雰囲気の文化祭ができたことは、これからの津屋崎中学校の文化祭に新たな伝統を残すことなのでしょう。テーマ「夢～創り出そう新たな伝統～」のとおり、生徒たちが輝き、笑顔溢れる見事な素晴らしい文化祭でした。

《 高校出前授業を行いました。 》

10月4日(火)午前中、近隣の高等学校の先生方に来ていただいて、3年生に対して「高校出前授業」を行っていただきました。この企画運営は、本校の進路担当の先生が、長年の高校の先生方との関係から築き上げてできているもので、3年生が進路を決定するうえで、とても参考になる良い体験学習になっています。生徒は、「進路の参考になった」「勉強になった」「とてもよかった」と有意義に感じていました。体験させていただいた高校名、科目は次の通りです。博多(看護)、折尾愛真(福祉)、水産(水産)、宗像(国語)、城東(数学)、東海(理科)、光陵(国語)、新宮(英語)、古賀竟成館(商業)、玄界(社会)、香住丘(数学)、九州(国語)、城東(工業)

